

Fotonoticia 19-06-2021



*La tripulación del primer vuelo a Punta Cana junto al director adjunto del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas y directivos de la compañía World2Fly.*

## **El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas recibe la operativa de la nueva compañía World2Fly**

La aerolínea española World2Fly ha comenzado hoy sus operaciones desde el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con un vuelo que une Madrid con Punta Cana (República Dominicana).

La compañía aérea, del grupo Iberostar, va a operar sus vuelos con un Airbus 350 con capacidad para 432 pasajeros y volará, además de a Punta Cana, a Cancún (Méjico) desde el 21 de junio y a La Habana (Cuba) a partir del 1 de agosto. World2Fly ofrecerá 2 frecuencias semanales a cada uno de sus destinos.

En el acto de inauguración, que ha tenido lugar en los mostradores de facturación de la T1, han participado Luis Cañón, director adjunto del aeropuerto, Paz Ortega, Cabin Crew Manager de World2Fly; Jonan Armendariz, delegado Comercial de Newblue, y Aristmendy Mota, representante de la Oficina de Turismo de República Dominicana, así como la tripulación que posteriormente ha despegado de Madrid.

Los pasajeros se han encontrado también un arco de globos de bienvenida y un centro de flores.